



Werbung greifbar gemacht  
2019

# Ihre Message: 365 Tage im Blick.

Mit RASTAL wird Ihre Werbung greifbar – im wahrsten Sinne. Gläser und Tassen, bedruckt mit Ihrer individuellen Werbebotschaft, sind jeden Tag präsent. Denn Wasser, Kaffee, Tee und Co sind nun einmal Begleiter unseres täglichen Lebens – im Büro und auch zu Hause.

Als „Litfaßsäule auf dem Schreibtisch“ kommunizieren Gläser und Tassen Ihre Message dauerhaft und funktional. Und das zu einem Stückpreis, der diese wertigen Werbeträger auch unter Kosten-Nutzen-Aspekten zur ersten Wahl macht.





## 2. Temperatur-Wechsel-Dekore (Kaltgetränke)

Eine spezielle Druckfarbe, die zunächst weiß erscheint, wird beim Einfüllen eines Kaltgetränkes farbig.

*A special ink which, initially white, becomes coloured when a cold beverage is poured in.*

## 3. Temperatur-Wechsel-Dekore (Heißgetränke)

Teile des Dekors, die zunächst unter einer Farbschicht verdeckt sind, werden beim Einfüllen eines Heißgetränkes sichtbar.

*Part of the decoration, hidden under a coloured layer, becomes visible when a hot beverage is poured in.*

## 4. Temperatur-Wechsel-Coating

Tassen mit matter Oberfläche verändern beim Einfüllen von Heißgetränken ihre Farbe – unterschiedlichste Farbkombinationen können so umgesetzt werden (ab 3.000 Stück).

*Matt-finish cups change their colour when filled with a hot beverage – a wide variety of colour combinations is possible (from 3.000 pcs).*

## 5. Eco Coating

Im Eco Coating-Verfahren können Gläser teil- oder vollflächig mit opaquen oder transparenten Farben beschichtet werden (ab 3.000 Stück).

*In the DecoColour process glasses can be partly or completely coated with opaque or transparent inks (from 3.000 pcs).*

## 6. Transparent-Dekore

Auf gefrosteten Gläsern werden individuelle Dekorelemente in einer speziellen Farbe aufgedruckt, die transparent erscheint.

*Individual decoration elements are printed onto frosted glasses in special inks which create a transparent effect.*

## 7. Look-Dekore

Eine Aussparung in der Außendekoration gibt den Blick frei auf ein Bild „im“ Glas (ab 3.000 Stück).

*Parts of the motif are left blank allowing a view of a picture "inside" the glass (from 3.000 pcs).*

## 8. Eco Siebdruck

Umweltfreundliche, energieeffiziente Direktdruck-Technik auf Basis schwermetallfreier organischer Farben. Die Härtung der Farben erfolgt bei UV Tec unter UV-Licht.

*Eco-friendly energy-efficient direct printing technique that uses inks free of heavy metals. UV Tec inks are cured in UV light.*

## 9. Relief-Dekore

Durch ein spezielles 3D-Druckverfahren werden Motive erstarrbar.

*A special 3D printing process creates touchable motifs.*

## 10. Relief-Dekore transparent

Feinst gemahlenes Glas wird mit einem speziellen Verfahren auf die Glasoberfläche aufgebracht und eingebrannt. Das Motiv bildet sich dabei als Relief aus.

*Finely ground glass is applied to the surface of the glass in a special process and bonded by baking. This creates a relief motif.*

# Druckpreise für Direktdruck-Motive

## Prices for direct printing

Druckvorkosten inkl. Schablonenkosten: 74,- € / Farbe bei Stellung geeigneter vektorisierter Dateien. Andruckmuster: 54,- € / erste Farbe; 34,- € / jede weitere Farbe.

Optische Biegungen und Radien sind in den Druckvorkosten inbegriffen. Die obere Kante der Druckfläche beginnt motivunabhängig jeweils 1-2 cm vom Mundrand (je nach Tassenform). Die Angaben sind gültig für Motivanordnung gegenüber Henkel (Anordnung links und rechts vom Henkel nach Absprache).

*Printing pre-production costs incl. stencil costs: € 74.00 / colour with supplied suitable vectorized files. Proof print: € 54.00 / colour, 34.00 € / each further colour.*

*Graphic curves and radiuses are included in the printing pre-production costs. The upper edge of the printing area varies 1 – 2 cm from the rim of the cup for all motifs (depending on shape of the cup). The specifications apply to motifs positioned opposite handle (positioning left or right of the handle on request).*

Auflage   print run 500-3.000 Stück   pcs		
Manueller Direktdruck   manual direct printing		
Auflage print run	1. Farbe 1st colour	jede weitere each further
ab   from 500	0,50 €	0,26 €
ab   from 1.000	0,45 €	0,24 €

Auflage ab   print run 3.000 Stück   pcs		
Automatischer Direktdruck   automatic direct printing		
Auflage print run	bis 3 Farben up to 3 colours	4-6 Farben 4-6 colours
ab   from 3.000	0,40 €	0,47 €
ab   from 5.000	0,35 €	0,39 €
ab   from 10.000	0,31 €	0,32 €

### Mindestauflage 500 Stück

Direktdruck in den angegebenen Dekorflächen, Vollton oder Rasterung (max. 34er Raster bei Auflagen unter 3.000 St. / max. 48er Raster bei Auflagen ab 3.000 St). Für vollflächige Drucke, fotorealistische Darstellungen oder 4c-Motive erstellen wir nach Prüfung der Dekorvorlagen gerne ein individuelles Angebot.

### Minimum print run 500 pcs

*Direct printing in the specified decoration areas, full tone or half-tone (max. 34 line screen for orders of less than 3,000/ max. 48 line screen for orders over 3,000). For area-filling printing, photorealistic images or 4c-motives we would be happy to give you an individual quotation on request after checking the artwork.*

Änderungen und Zwischenverkauf sind vorbehalten.

### Unsere Lieferkonditionen:

Es gelten unsere Lieferungs- und Zahlungsbedingungen, die Sie bitte unseren AGB auf folgender Homepage entnehmen: [www.rastal-promotion.com](http://www.rastal-promotion.com)  
 Mindestbestellwert: 250,- € (aufgeteilt auf max. 2 Artikel bzw. 500 St. bei individuell bedruckten Artikeln). Die Rücksendung von Mustern ist grundsätzlich ausgeschlossen. Katalog nur für gewerbliche Nutzung. Preise gültig bis 12/2019. Änderungen und Zwischenverkauf sind vorbehalten. Haftungsausschluss: Bei Druckfehlern, Irrtümern oder unvollständigen Angaben wird keine Haftung übernommen. Stand 01/2019

### Our delivery terms and conditions:

*Our general payment and delivery terms and conditions apply; please find them on our homepage: [www.rastal-promotion.com](http://www.rastal-promotion.com)  
 Minimum order value: € 250.00 (for max. 2 different articles, resp. 500 pcs at individualized articles). Under no circumstances may samples be returned. Catalogue is only for commercial users. Prices valid until end of 12/2019. Subject to alterations and to prior sale. Disclaimer: We accept no liability for printing errors or for incorrect or incomplete information. Version 01/2019*

RASTAL GmbH & Co. KG  
 Rastal-Straße 1  
 56203 Höhr-Grenzhausen  
[www.rastal-promotion.com](http://www.rastal-promotion.com)

Nord | North:  
 Christian Schimpf  
 Tel. +49 2624 16-207  
[christian.schimpf@rastal.com](mailto:christian.schimpf@rastal.com)  
 Detlef Wilksen  
 Tel. +49 170 9231198  
[detlef.wilksen@rastal.com](mailto:detlef.wilksen@rastal.com)

Mitte | Middle:  
 Thomas Gerharz  
 Tel. +49 2624 16-209  
[thomas.gerharz@rastal.com](mailto:thomas.gerharz@rastal.com)  
 Markus Freisberg  
 Mobil +49 170 5644710  
[markus.freisberg@rastal.com](mailto:markus.freisberg@rastal.com)

Süd | South:  
 Marcus Böckler  
 Tel. +49 2624 16-256  
[marcus.boeckler@rastal.com](mailto:marcus.boeckler@rastal.com)  
 Thomas Moldenhauer  
 Mobil +49 170 9237845  
[thomas.moldenhauer@rastal.com](mailto:thomas.moldenhauer@rastal.com)